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М
ероприятие было организовано именно 1 февраля – в этот день вузы были обязаны опубли�

ковать свои правила приёма, что и сделал Герценовский университет. На мероприятии гостям 

рассказали о спектре возможностей в РГПУ им. А.И. Герцена. 

Ответственный секретарь приемной комиссии П.С. Горбунов представил результаты приёма в университет 

в 2013 году.Всего в Дне открытых дверей, по оценке отдела маркетинга планово�финансового управления 

университета, приняли участие 1245 человек. Средняя оценка удовлетворенности составила 8.5 по 10�бал�

льной шкале. От имени ректората абитуриентов и их родителей поприветствовал проректор по учебной работе 

В.А. Рабош.

В Колонном зале Студенческого дворца культуры прошли презентации:

� Правила приема в университет в 2014 году

� Возможности подготовки к поступлению в университет

� Информационные ресурсы для абитуриентов.

ÄÅÍÜ ÎÒÊÐÛÒÛÕ ÄÂÅÐÅÉ

1 февраля в Голубом и Колонном залах РГПУ им. А.И. Герцена 

состоялся День открытых дверей. Абитуриенты и их родители 

смогли ознакомиться с образовательными программами, направ>

лениями подготовки бакалавров и магистров, а также с правилами 

приёма в университет в 2014 году. 

Ксения

� Я планирую поступать 

на факультет социальных 

наук. Мне хотелось бы посту�

пить именно в Герценовский 

университет. На Дне откры�

тых дверей можно узнать 

много новой информации, 

которая так важна для аби�

туриента.

Николай
� Я выбираю специализацию 

среди гуманитарных наук, однако 

отдаю предпочтение филологии. 

Я отличник, поэтому планирую 

поступать на бюджет. Более того, 

я призер олимпиад. Как вари�

ант, рассматриваю еще СПбГУ. 

Информации, конечно, на Дне 

открытых дверей много, но хоте�

лось бы больше. 

Комментарии абитуриентов:

Надя
� Я хотела бы поступить на 

факультет биологии, но также 
рассматриваю вариант поступ�
ления в институт детства. У меня 
еще с садика есть мечта: быть 
учителем начальных классов. А 
сейчас появились успехи в хи�
мии, поэтому подумываю стать 
учителем химии. Сегодня уда�
лось узнать всю необходимую 
информацию. Жаль, конечно, 
что дни открытых дверей прово�
дятся редко. Хотелось бы, чтобы 
такие мероприятия были чаще!
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